

Allgemeine Info

Samstag, 20. Januar 2007

Marokko ist ein abwechslungsreiches, faszinierendes und enorm kontrastreiches Land. In seiner landschaftlichen Vielfalt übertrifft es die von uns bisher bereisten Länder bei weitem. Insbesondere im Vergleich zu Tunesien ist es aber auch anspruchsvoll, Marokko zu beradeln und das nicht nur im topografischen Sinne. Marokko ist eben schon mehr Afrika und damit manchmal fremdartiger, als beispielsweise Tunesien es ist. Marokkos Topografie entspricht oftmals hochalpinen Regionen. Kaum ein Kilometer vergeht ohne zahlreiche Höhenmeter. Nicht selten sind höchste Anstrengungen erforderlich, eine gute Grundkondition erleichtert das Klettern ungemein...
document.write("");